

ARTE La feria Arco abre con Perú como país invitado **P28 Y 29**

CIENCIA El medicamento que cuestiona a la industria **P27**

FÚTBOL El Barça apea (0-3) al Madrid de la Copa del Rey **P31 Y 32**

Cohen dice que Trump sabía de la filtración de correos de demócratas

El exabogado y mano derecha del presidente de EE UU carga contra él: “Es un racista y un estafador”

AMANDA MARS, **Washington**
Michael Cohen, quien fuera el abogado y hombre de confianza de Donald Trump, lanzó ayer graves acusaciones contra el presidente de EE UU en su comparecencia en el Capitolio. Cohen dijo avergonzarse de haber participa-

do en “los actos ilícitos” de Trump, a quien tachó de “racista, timador y tramposo”. Cohen aseguró que Trump conocía que uno de sus asesores conversaba con Wikileaks antes de la publicación de correos electrónicos del Comité Nacional Demócrata que perju-

dicaron a Hillary Clinton en las elecciones de 2016. También dijo que el presidente le encargó comprar el silencio de una actriz porno. Cohen, que hacía desaparecer los trapos sucios de Trump, decidió cooperar cuando el FBI le echó el guante. **PÁGINA 2**



CUMBRE EN VIETNAM. La segunda cumbre entre los presidentes de Estados Unidos, Donald Trump, y Corea del Norte, Kim Jong-un, comenzó ayer en Hanói. Ambos abordarán durante dos días la desnuclearización norcoreana. / S. L. (AFP) **PÁGINA 3**

Obtilia Eugenio e Hilario Castro fueron secuestrados y aún siguen sin protección

La soledad de los activistas mexicanos

KARINA SUÁREZ, **México**
Hace diez días que fueron liberados, pero Obtilia Eugenio e Hilario Castro no pueden conciliar el sueño. La activista indígena y su compañero huían desde el municipio de Ayutla hacia Chilpancingo (Guerrero) el 12 de febrero cuando fueron secuestrados por un grupo armado. Les separaron, les

golpearon y amenazaron. No sabían si volverían a verse tras cuatro días retenidos. Creen que el móvil del secuestro está relacionado con las denuncias que hizo como miembro del Concejo de Ayutla sobre una obra eléctrica. Pero de momento, no ha habido detenciones ni nadie les ha dado la protección prometida. **PÁGINA 7**

Ortega libera a 100 presos políticos en Nicaragua

El régimen sandinista cede y hace un gesto para retomar el diálogo con la oposición

C. S. MALDONADO, **México**
El régimen sandinista de Daniel Ortega liberó ayer a al menos 100 detenidos como gesto al retomar el diálogo con la oposición nicaragüense. Los detenidos habían sido apresados en el marco de las manifestaciones que desde el pasado abril piden el fin de 12 años de Gobierno autoritario en el país.

Las conversaciones comenzaron ayer sin cobertura de prensa, una de las exigencias del Ejecutivo sandinista tras anunciar su disposición a sentarse y formar parte del diálogo. En la mesa de negociación se han presentado tres condiciones a las autoridades nicaragüenses: la libertad de todos los presos políticos, la mediación de organizaciones internacionales —como la Organización de Estados Americanos (OEA) o Naciones Unidas—, y que se permita la cobertura del proceso por parte de los medios de comunicación. “Si ellos [el Gobierno] no aceptan estas condiciones, para nosotros es imposible seguir [con las negociaciones]”, asegura una fuente cercana al proceso.

“Estar preso es un honor. Para mí era una trinchera de lucha y aunque yo estuviera preso mi mente estaba libre”, declaraba ayer tras ser liberado uno de los detenidos, muchos de los cuales enfrentaban acusaciones y procesos judiciales por delitos ligados a “terrorismo”. **PÁGINA 5**

Tras casi un año, la profunda crisis política y la represión en el país han dejado ya al menos 325 muertos y más de 50.000 exiliados, además de un deterioro profundo de la economía nicaragüense. **PÁGINA 5**

La economía argentina cayó un 2,6% en 2018 y confirma la recesión

El país sudamericano sufre un segundo semestre aciago

F. R. M., **Buenos Aires**
La economía argentina cayó el pasado ejercicio un 2,6%, cuando los análisis esperaban un crecimiento del 3%, según los datos oficiales difundidos ayer por el Gobierno de Mauricio Macri. La cifra es el corolario de un año aciago acentuado en su segunda mitad en el que la moneda perdió la mitad de su valor, la inflación rozó el 50% y la deuda externa denominada en dólares pasó del 40% del PIB a más del 80%. **PÁGINA 9**

Iván Duque promueve a militares sospechosos de ejecuciones

SANTIAGO TORRADO, **Bogotá**
La ONG Human Rights Watch acusa al Gobierno colombiano de Iván Duque de situar en puestos clave a nueve generales investigados directa o indirectamente por el escándalo de los falsos positivos. El caso hace referencia a cómo, entre 1988 y 2014, varios civiles fueron ejecutados y disfrazados de guerrilleros para cobrar recompensas. **PÁGINA 8**

idealista

no me quiero atar